



Die Justizpressestelle beim Landgericht Hagen

„Mord an der A 45“

Weitere Termine im Januar 2010

In dem Schwurgerichtsprozess "Mord an der A45" ist nach derzeitigem Kenntnisstand in diesem Jahr nicht mehr mit Plädoyers und einem Urteil zu rechnen.

Die Kammer bestimmt derzeit zwei oder drei weitere Termine im Januar 2010.

Sollten dann Plädoyers bzw. eine Urteilsverkündung anstehen, erfolgt eine weitere Pressemitteilung.

Hagen, 10.12.2009

Kontakt:

Till Deipenwisch

Pressesprecher des Landgerichts Hagen

Tel.: 02331 / 985 - 501

Fax.: 02331 / 985 - 585

E-Mail: till.deipenwisch@lg-hagen.nrw.de